
台上司儀問到華仔十年前為傷殘奧運會
創作的主題曲《Everyone is No.

1》，創作靈感來自哪裡及有什麼訊息？華
仔笑說：「睇到身邊好多傷殘朋友，畀咗
好多故事我，呢句說話我係好細個同自己
講，當人哋話我唔得嘅時候，我就同自己
講『我係第一，我係第一』，希望首歌能
夠鼓勵所有人。」
司儀又提到2017年華仔發生墮馬意外，
問他於康復期間，如何鼓勵自己？華仔
說：「我有兩個半月喺醫院，以前我講好
多鼓勵人哋嘅說話，但係當時自己每日都
覺得好孤獨，未試過睇咁多劇，每日一起
身擘大眼就係睇電視同上網，喺醫院裡面
都聽到以前我鼓勵人哋嘅說話嚟鼓勵我，
令我領略到傷健共融嘅信息好重要，有時
間多啲參與，會得到好歡樂嘅時光。」

帶囡囡返大馬過年
華仔受訪時，談到農曆新年假期，與囡

囡返了外家大馬：「返去𢭃利是同派利
是，盡量每年都返去，（囡囡是否很喜歡
農曆新年氣氛？）每人都鍾意有氣氛，屋
企人一齊就鍾意。」
早前華仔因患上甲型流感被迫取消個場，

提到入紙申請紅館明年二月檔期再辦演唱會
的事，華仔聞言即話：「盡力啦，（演唱會
可謂一波三折？）希望在明天。」說到紅館
檔期很多人爭？華仔笑住話：「我有大把
時間，其實都幾開心，見到大家都希
望？同我一齊實現到呢件事。」問

為演唱會處理退票安排，又再補辦演唱會，
行政費用是否很龐大？華仔直言：「都係我
嘅事啫，我個人（自資補辦演唱會）會好
啲，如果有合作夥伴就難啲，我自己決定會
好啲，現在都未知啲Sponsor點樣，基本上
冇得賣（演唱會門票）。」他指是次補辦演
唱會，假如每位觀眾都回來睇騷，基本上是
不會再次公開售票，所以最少要申請七天檔
期，但如果要公開發售的話，那就需要十場
先可以打平，所以都會用十場來申請先。

申請補場失敗不失望
對於有網民指退票安排混亂，華仔認為

一定會有混亂情況：「大家都未試過，都
會有正正負負嘅聲音，盡力做啦。」問
到他嘗試申請今年年底檔期失敗，會
否感到失望？華仔表示不會失
望：「已經畀咗兩年，唔畀我
都應該，多謝大家支持我，
但我哋都要支持香港樂
壇，香港樂壇好重
要，其他藝人都
好重要。」他
強調會一

直申請，假如明年二月不成功，便會申
請三月、四月，而明年的工作暫時都
未安排，二月會留檔期來做演唱
會，如果真的唔得就做其他工
作，或者休息。問他會否特
別保重身體？他笑說：
「唔好諗咁多啦，冇
嘢嘅，現在我做
緊 巡 迴 演
唱。」
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香港文匯報訊（記者 吳文釗）傅嘉莉（Kel-
ly）、港姐陳曉華、鄧卓殷、丁子田昨日出席
《香港馬術大師賽》。正忙拍劇的Kelly表示因熱
愛騎馬，即使前晚凌晨才收工，稍為梳洗小休也
要到來欣賞。有三年騎馬經驗的她，希望有朝一
日能像騎師一樣騎住馬匹跳欄，但因為騎馬是高
危險運動，為免墮馬弄傷身體影響工作，近年也
少有再騎。
問到三年之間學到什麼馬匹動作，Kelly笑道：
「可以快跑，不要小看牠，因為老師好嚴，要求
我雙手放開韁繩，之前都聽到不少跳欄意外，希
望不會令到自己卻步。」Kelly更羨慕住在意大利
的朋友可以家中養馬，收工回家後可以騎馬，感
覺十分寫意。
三位港姐都想嘗試騎馬，欣賞馬術比賽期間，

覺得馬匹跳起來很有美感。美國長大的丁子田表
示小時候有機會接觸馬術，但父母覺得太危險就
不准她去玩。正為華姐備戰的陳曉華，笑言現在
比選港姐時更落力，會配合運動和健康飲食來喼
弗，希望比賽時能展示最佳一面。

香港文匯報訊（記者 吳文釗）馬詩慧（Ja-
net）、龐景峰、譚淇淇、趙哲妤等人前晚出席電影

《潛行浩劫96小時》慈善首映禮。提到二女王麗嘉表示
在父母支持下簽約成為內衣品牌代言人拍攝性感照，Janet

稱不擔心性感尺度，因為品牌方面有他們的準則，太性感都不
能出街，所以不用她去篩選，但也會跟女兒一起去拍照監場。
Janet透露女兒麗嘉一直想走模特兒路線，問到會否接受女兒與男模

特兒一齊拍內衣廣告，她說：「我以前都有拍過這種廣告，一個專業
Model不會覺得有問題，正如演員拍戲一樣，有親熱戲、床上戲難道不拍

嗎？只是專業操守的問題。」對於兩位女兒常上載性感照，Janet笑稱以現時標
準只是「濕濕碎」，在她角度最重要是靚，不會令人覺得猥瑣就好。早前與女友拍

MV的龐景峰，表示因女友有同來，但因不是圈中人就沒拍照。笑問農曆年期間有否
被長輩們催婚，景峰笑道：「太快吧，我剛養了一隻狗，已經覺得好煩，而且我只有28

歲，結婚事等30歲後再打算。」

香港文匯報訊（記者梁靜儀）薛
家燕、胡諾言（胡仔）及梁嘉琪昨日
到油塘出席商場賀新春活動，早上參
加完馬拉松賽跑的胡仔，下午再趕來
活動，但依然精神充沛，獲家燕姐大
讚：「我仲怕你跑包尾？你好勁
喎！」
一身黃袍造型神采飛揚的家燕姐，
在活動上獻唱，受訪時她表示農曆
新年接到很多商戶邀請做開年「旺
場」嘉賓，荷包進賬不少。她又自爆
放了幾天假期歡度情人節，她甜絲絲
地說：「我去咗內地落雪嘅地方，去
玩、低調地拍拖，情人節賞雪都幾浪
漫，人哋拖手，我又拖手，覺得好得
意，不過人哋後生好多。」放完假，
稍後她除會上郵輪做騷，又會再做
《流行經典50年》主持，節目將添
食至六月，加上主演的舊劇《真情》
和《皆大歡喜》也在無綫重播，觀眾
早午晚都見到她。
同埸的梁嘉琪今個農曆年特別忙，

新年擺完年宵攤檔後，又接了幾場商
演，並連續幾日為有份參演的賀歲片
《你咪理，我愛你》謝票，做到
「謝」了兼病倒，但不停工作密密賺
錢，總算為豬年開了一個好年頭，希
望好運可以持續。她又自爆過年期間
被親友催婚，不過已經免疫了：「我
已習慣，所以年宵攤檔都特意推出
『勿提啦』咕，教大家點應付被催
婚，個咕賣斷市，真係可以年年都
出呢個產品，雖然攤檔只賺到少少，
但賺到經驗。」

自資申請明年紅館補場

華仔預辦十場華仔預辦十場
可平支出可平支出

華仔預辦十場
可平支出可平支出

華仔預辦十場

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）劉德華昨日到

馬鞍山出席《傷健共融步行 X 運動日起步

禮》，為活動擔任主禮嘉賓，並代表

大會接受二百萬元支票捐款。華仔

入紙申請紅館明年二月檔期再辦

演唱會，行政費用龐大，他坦

言基本上是不會再次公開售

票，所以最少要申請七天檔

期，但若要公開發售的話，

估計需要十場才可以打平。

香港文匯報訊
（記者 吳文釗）郭富城
昨日以優雅形象大使身份出席
《香港馬術大師賽》，已第六次參與
盛事的城城，開心見到活動規模愈來愈
大，也增設很多親子設施，將來有機會也可
讓女兒接觸馬匹。
城城表示愛駒「舞士精神」上次出賽時也有帶女

兒入場，並教她這種動物就是「馬馬」，之後女兒每
次見馬匹都會叫馬馬，十分可愛得意。城城稱將來一定
會讓女兒接觸馬匹，但他近期要忙巡迴演唱會，要保護身
體避重就輕，避免有太激烈的活動，所以他最熱愛的騎馬和
賽車都要先忍一忍。問到離港做巡唱時會否掛念女兒，城城
說：「現在有手機，她很叻在電話中見到我會講『爸爸，Hel-
lo』，好冧。」
至於巡唱期間有否遷就太太方媛的預產期，城城表示公司知道
他的工作流程，相信會騰空時間讓他去侍產。會否遷就太太預產期
安排香港站的演出時間，城城表示未落實，相信香港站有機會在明
年才舉行，要先完成巡唱部分。城城開心地透露太太也快將分娩，
他也很享受多些家庭成員的生活，說：「很多有子女的朋友都教
我，小朋友出世後，要送一份禮物給另一位小朋友，不要讓她呷
醋。」城城稱除工作外，生活上也一直不斷學習，希望做多些優秀作
品，現在不只有粉絲看到，自己的小朋友也會看到，令他更有動力去
工作。

自封「Family Man」
情人節城城被拍到與太太拖手行街，他笑道：「情人節嘛，老套

一點的說法，每日都是情人節，之前趁有
時間便和太太行街，我是一個 Family
Man。」對於太太不小心差點絆倒，幸
有城城扶實，他說：「她現在有BB更加
要拖實一點，是丈夫應該做的。」大讚城
城表現很sweet時，他甜笑表示是他本身
的性格，有時間應該多去照顧身
邊重要的人。
憑電影《無雙》提名金像獎

「最佳男主角」的城城，再三多謝太太的支持，因
為當時女兒未出世，太太的支持讓他投入工作，不
用擔心太太懷第一胎的心情。城城說：「《無
雙》有很好的票房和口碑，我在電影上也攞過
獎，每個頒獎禮的評審都不同，最重要是演員有
努力付出過，能夠入圍已經很開心，是評審團對
我的一個表揚。」笑問有沒有信心贏發哥周潤
發，城城稱作為演員一定要有信心，但不
會爆棚，會平常心看待。

直
言
家
中
快
迎
來
新
成
員

城
城
怕
大
女
呷
醋

準
備
送
禮

香港文匯報訊
（記者梁靜儀）周
星馳（星爺）執導
的賀歲片《新喜劇
之王》其中兩位主
角鄂靖文、賴宇恆
（張全蛋），昨日
到觀塘某戲院進行
謝票活動，張全蛋重演戲中的冧女招數，並即場獻唱《分分鐘需
要你》，獲得鄂靖文和觀眾報以掌聲。
受訪時，兩人表示好開心農曆新年期間可以重聚一起跑宣傳。

日前是鄂靖文生日，張全蛋指當日未能伴在她身邊，但有發短訊
祝賀。鄂靖文透露星爺有派大紅包給自己。張全蛋亦稱星爺新年
大派利是，問到是否大利是？他衝口而出：「不大，幾多錢才叫
大？」之後才改口說是超大利是。
提到跟星爺合作，他們又覺得對方是不是很難相處？張全蛋搞

笑稱要跟鄂靖文夾口供，免得口徑不一致招來話柄：「星爺是個
非常好的一個人，跟他合作必定有壓力啦，我第一次拍電影，只
是新人，他比我識很多東西，當然會鬧，達不到他的要求兩、三
次，他就沒有那麼好笑容，出來做宣傳就是第二個人，他會叫大
家食飯、夾餸，非常好的。」大爆星爺是雙面人。
鄂靖文自爆試過被星爺鬧：「星爺拍戲好嚴厲、不多話，可能

因為壓力大，我跟張全蛋一樣，試過被星爺鬧，他不是好大聲，
只要皺個眉都會令人驚，但拍完戲後他會開玩笑。」不過二人無
懼星爺的脾氣，異口同聲希望未來可以再合作。
張全蛋又指自己戲中角色深入民心，故用此作為藝名。

女兒公開性感照

馬詩慧：濕濕碎
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薛家燕情人節甜蜜賞雪

■袁偉豪(右)和胡諾言(左)昨分別完
成今年香港渣打馬拉松半馬、全馬
比賽。 中通社

■■鄧卓殷鄧卓殷 ■■陳曉華陳曉華 ■■丁子田丁子田 ■■傅嘉莉傅嘉莉
■■城城稱將來一定會城城稱將來一定會
讓女兒接觸馬匹讓女兒接觸馬匹。。

■■梁嘉琪梁嘉琪 ■■薛家燕薛家燕 ■■胡諾言胡諾言

■■鄂靖文鄂靖文((左左))和張全蛋為和張全蛋為
《《新喜劇之王新喜劇之王》》謝票謝票。。

■■華仔代表大會接受華仔代表大會接受
二百萬元支票捐款二百萬元支票捐款。。

■■提到入紙申提到入紙申
請紅館明年二請紅館明年二
月檔期再辦演月檔期再辦演
唱會唱會，，華仔表華仔表
示示：「：「盡力啦盡力啦」。」。

■■華仔協助坐輪椅人士上台華仔協助坐輪椅人士上台。。

■■華仔為活動擔任主禮嘉賓華仔為活動擔任主禮嘉賓。。

■■馬詩慧馬詩慧


